

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 04 de marzo de 2024.

RUBÉN MOREIRA EXHIBE A FUNCIONARIO PÚBLICO FEDERAL QUE ENGAÑA Y BUSCA INDUCIR EL SENTIDO DEL VOTO VIOLANDO LA LEY

- *En su programa con Peras, Manzanas y Naranjas, el congresista mostró un video en el que en el estado de Hidalgo se pide a los presentes no votar por candidatos que no aprueben las iniciativas presentadas el 5 de febrero por el Ejecutivo.*
- *No les dicen que el presidente dijo una cosa y en las iniciativas puso otra cosa y tampoco les dicen que pocas los van a beneficiar, precisó.*

En el estado de Hidalgo, un funcionario del gobierno federal, durante un evento para evaluar los programas de Bienestar, alentado por el gobernador Julio Menchaca, trata de coaccionar el voto, con una narrativa de engaños en la que pide enviar por donde vinieron a los candidatos que no aprueben las iniciativas enviadas por el Ejecutivo el pasado 5 de febrero al Congreso de la Unión, evidenció el coordinador Rubén Moreira Valdez.

En su programa semanal digital de los sábados por la noche, Con Peras, Manzanas y Naranjas, el líder congresista expuso que hay una violación de la ley porque en un evento público se está promoviendo una forma de votar, se está presionando a los ciudadanos y se está violando no solamente la ley sino la dignidad de ellos.

Puntualizó que además los engañan porque ni siquiera les mencionan de que iniciativa se trata, tanto es la burla de Morena hacia la gente que llegan a ese extremo. Esto se hace con la complacencia del gobernador porque él es el que organiza los eventos donde interviene el funcionario federal, Víctor Suarez Carrera, quien habla como parlachín y presume cosas que no son.

“Si nos acercan, quien quiera, un candidato a diputado o senador, le vamos a preguntar, ¿Apoyas las reformas constitucionales que presentó López Obrador? Podemos hablar. ¿No apoyas las reformas constitucionales que presentó López Obrador? Vete por donde regresaste y de preferencia vete al rancho de López Obrador. ¡Si está claro, si está claro!, ya no hay más que de dos sopas, y es el

tiempo del pueblo, de ustedes”, dice en el video Suarez Carrera, subsecretario de Bienestar.

Moreira Valdez agregó que la gente fue llevada a fuerzas con la amenaza que se les quitarían los programas sociales si no iban al evento y esto podría pasar en el futuro.

Fuera del programa, mencionó que esto sucedió en la Sierra Alta de Hidalgo, donde ponen a los comités a evaluar los Programas de Bienestar y aprovechan la inauguración de un Banco del Bienestar para actuar. Sostuvo que tanto es el miedo que tiene Julio Menchaca y Morena nacional de perder las elecciones que están forzando a los campesinos a escuchar largos discursos y a recibir amenazas y presiones para que voten a favor del partido oficial.

“Esto es terrible y demuestra que no hay una transformación, lo que hay es el regreso a tiempos arcaicos donde la gente era presionada. Espero que pronto las autoridades hagan algo al respecto”, subrayó el legislador coahuilense.

Al respecto, el representante del PRI ante la Comisión de Radio y Televisión del INE, Miguel Álvarez, explicó que cuando se habla de condicionar programas sociales por el voto, se comete un delito electoral. Adelantó que en el PRI cada que se detecte esto en las campañas lo van a analizar para después denunciar ante las autoridades correspondientes.

En su intervención, el economista Mario Di Costanzo puntualizó que las iniciativas del Ejecutivo son engañosas porque los beneficios no son para todos. Condenó el uso de la inauguración de sucursales del Bienestar para presionar a la gente.

Destacó que estas no funcionan como Banco y de no existir habría un beneficio para dar apoyo a medio millón de personas más, ya que se han gastado 30 mil millones de pesos en las sucursales, más los gastos de operación de los programas.

-00-0-00-